

L'EDITO

Les échanges de jeunes de courte ou de longue durée vont pouvoir reprendre, nous l'espérons. Il est déjà l'heure de préparer l'année 2022-2023. Pour notre part, nous avons d'ores et déjà identifié notre candidate potentielle : Chloé JACOLIN. C'est pour cette raison qu'elle s'est rendue avec ses parents à la réunion d'information qui s'est tenue le 10 octobre, réunion au cours de laquelle elle a confirmé son souhait. Marie Durrani-Guigo représentait Pierre Roumieux et notre Club à cette réunion.

Espérons que les conditions sanitaires nous permettront de pousser cette candidature jusqu'à son aboutissement.

En attendant, notre Club a relancé son opération « Vente de Vins de Prestige » pour financer l'année prochaine. Une somme de 1250€ a été récoltée l'an dernier et a été affectée à l'action échange de jeunes.

Nous vous remercions de votre participation massive.



Pierre ROUMIEUX
Responsable de l'action Jeunesse

Gérard Naget de retour

Le 4 octobre 2021, nous avons officialisé le retour de Gérard Naget au sein de notre Club. Notre président lui a remis l'insigne, la cravate, le fanion et l'annuaire du Club, après que Françoise Morel nous ait fait une courte présentation du parcours de Gérard. Elle a accepté d'être sa marraine au sein du club.

D'autres candidats devraient nous rejoindre prochainement car le recrutement reste notre priorité n°1.



VISITE DU GOUVERNEUR

Le 4 octobre 2021, notre Gouverneur Albert ELMALEH accompagné de son adjoint en charge du Collectif Grenoblois Jacques CLAVERIE, nous a rendu visite.

Notre Gouverneur a salué les liens qui nous unissent au sein de Grenoble Sud, et les nombreuses initiatives prises par notre Club. L'une d'entre elles : « La Journée Environnement » ayant réussi à rassembler l'ensemble des clubs grenoblois, nous espérons que les conditions sanitaires nous permettront de la concrétiser en avril 2022.



CONFERENCE SUR L'ETAT DE LA FORÊT FRANÇAISE FACE AUX CHANGEMENTS CLIMATIQUES



Lors de notre réunion statutaire du 18 octobre, B PERTICOZ nous a décrit quel était l'impact des changements climatiques sur l'état des forêts françaises. Une vision globalement optimiste à l'image des forêts des Alpes, grâce au travail de sélection démarré voici déjà plus de 25 ans.

Rendez-vous à venir :

Lundi 15 novembre : Comité à 18h00 et réunion statutaire avec apéritif à 19h00.

Samedi 20 novembre : Conférence de District à Evian.

Mardi 23 novembre : Opération Espoir en Tête avec projection du film « Simone » en avant-première.

Samedi 27 novembre : Collecte en faveur de la Banque Alimentaire au Géant Carrefour d'Echirolles.

Lundi 29 novembre : Soirée accueil des nouveaux à 19h.